

## Spende der Otto-Stiftung für die Waischenfelder Malteser

bei der Verantwortlichen der Waischenfelder Malteser über eine Spende von 500 Euro aus den Händen von Stiftungsvorsitzenden Heinz Otto (Zweiter von links) und Edmund Otto (links) vom Stiftungsvorstand. Die Übergabe er-

WAISCHENFELD: Groß war die Freude folgte bei der Feier zum zehnjährigen für das große Engagement für die Nach-Bestehen der Malteser Jugend. Gerade die Förderung der Jugendarbeit und die Unterstützung von Projekten in diesem Bereich hat sich laut Heinz Otto seine gleichnamige Stiftung auf die Fahne geschrieben. Die Spende sei auch als Dank

wuchsarbeit zu sehen. Den Scheck nahmen Jugendgruppenleiterin Elke Klaus (Mitte) und ihre Stellvertreterin Jessica Kraft (daneben) entgegen. Rechts Erhard Klaus, Stadtbeauftragter der Malteser. Foto: Dieter Jenß